



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Mittwoch:

Hettstedt / Diebstahl eines E-Bike

Durch den Besitzer eines E-Bikes wurde angezeigt, dass er zu Schichtbeginn sein E-Bike auf dem Firmengelände in einer Garage mittels Schloss sicherte. Als er zum Schichtende zurückkam, stellte er fest, dass das E-Bike durch unbekannte Täter entwendet wurde. Zeugen oder Hinweisgeber gab es leider nicht. Die Schadenshöhe wird auf ca. 1000 Euro beziffert.

Röblingen am See / Diebstahl einer Rüttelplatte

Auf einer Baustelle in Röblingen am See wurde eine Rüttelplatte durch unbekannte Täter entwendet. Die Rüttelplatte stand am gestrigen Abend noch auf der Baustelle. Der Diebstahl wurde am heutigen Morgen festgestellt. Die Rüttelplatte war mit einer aufgestellten Schaufel eines Radladers gesichert. Die Täter müssen mittels Werkzeug die Schaufel angehoben haben, um so die 500 kg schwere Rüttelplatte vom Tatort zu entwenden. Der Sachschaden wird auf ca. 5000 Euro beziffert.

Roßla / Fahren ohne Fahrerlaubnis und ohne Pflichtversicherung

Die Polizei wurde am heutigen Morgen auf einen Fahrzeugführer aufmerksam, welcher mit einer Simson die Ortslage befuhr. Es war bekannt, dass dieser nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis war. Weitere Überprüfungen ergaben, dass der Versicherungsschutz des Mopeds erloschen war. Versuche, das Moped mit dem Fahrer zu stoppen, misslangen. Entsprechende Strafanzeigen gegen den polizeibekanntesten Fahrzeugführer wurden gefertigt.

Verkehrslage

Wallhausen / Hauptstraße / 28.01.2025 15:30 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines PKW befuhr die Hauptstraße in Richtung Schloßgasse. Aufgrund eines abgestellten Feuerwehrfahrzeuges fuhr dieser dann in eine Sackgasse. Dort übersah er einen Poller und fuhr gegen diesen. Es entstand Sachschaden am Poller und an seinem Fahrzeug.

Kreisstraße 2331 Arnstedt - Quenstedt / 28.01.2024 22:35 Uhr

Eine Fahrzeugführerin befuhr die Kreisstraße 2331 von Arnstedt in Richtung Quenstedt. Aus unbekannter Ursache kam sie nach rechts von der Fahrbahn ab und beschädigte einen Verkehrsleitpfosten. Die Fahrerin erlitt keine Verletzungen.

Eisleben / Am Stroh Hügel / 29.01.2025 07:50 Uhr

Der Fahrzeugführer eines PKW befuhr die Straße „Am Stroh Hügel“ und beabsichtigte einzuparken. Hierbei fuhr dieser gegen ein anderes Fahrzeug. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de